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THE FOUR-WAY TEST

of the things we think, say or do

1. Is it the TRUTH ?

2. Is it FAIR to all concerned ?

3. Will it build GOODWELL and BETTER FRIENDSHIP ?

4. Will it be BENEFICIAL to all concerned ?

1. 真実か どうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるか どうか

言行はこれに照らしてから

ロータリーの目的

 ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこ
とにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

The Object of Rotary

The Object of Rotary is to encourage and foster the ideal of service as a basis of worthy
enterprise and, in particular, to encourage and foster:

四つのテスト

知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；

職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社
会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；

ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること；

奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること。

The development of acquaintance as an opportunity for service;

High ethical standards in business and professions; the recognition of the
worthiness of all useful occupations; and the dignifying of each Rotarian’s
occupation as an opportunity to serve society;

The application of the ideal of service in each Rotarian’s personal, business, and
community life;

The advancement of international understanding, goodwill, and peace through a world
fellowship of business and professional persons united in the ideal of service.



歓迎のあいさつ 
 

  中条ロータリークラブ 土田 範男 

2020-2021 年度 会長 

  

 

 

中条ロータリークラブは 1962 年（昭和 37年）6月に村上ロータリークラブをスポン

サークラブとして会員 23 名で誕生しました。今年は創立 60 周年の節目を迎えます。こ

の記念すべき年度にあたり中条ロータリークラブの伝統と歴史の重さを痛感しており

ます。今まで積み重ねてきた素晴らしい実績を振り返り、その発展に尽くしてこられた

諸先輩、会員の皆様方のご努力に敬意を表するとともに地区ロータリアンを始め、地域

の皆様方のご支援ご協力あっての事と心より感謝申し上げます。 

 

本年は「奉仕の価値観を共有し親睦を深め地域社会に貢献しよう」をテーマに掲げ活

動してきました。ロータリー活動を通して手を取り合い、奉仕する機会の扉を開き地域

社会・世界へ良い事をすることがクラブの存在感を高めます。また、自分自身を高める

行動を起こすことが、魅力ある中条ロータリークラブの発展へと繋がります。これから

も時代の変化に適応したクラブ創りを目指して、更なる発展を願い運営して参ります。 

 

創立 60 周年記念式典を開催するにあたり、地区補助金を活用した地域社会発展のた

めのプロジェクトを行い、ロータリー発展のためのロータリー財団とロータリー米山記

念奨学会への寄付を実施いたしました。中条ロータリークラブの公共イメージと認知度

向上に役立つものと考えております。 

 

本年はコロナ禍により多くの恒例行事が中止、または延期となりました。本日の式典

も本来であればご来賓始め関係各位の皆様、多数のご出席を頂いて盛大に行う予定でし

たが、大幅に予定を変更してこの様に会員だけの式典に縮小せざるを得なくなりました。

創立 50 周年時も東日本大震災に見舞われ大幅に縮小して開催いたしました。返す返す

も残念でなりません。これから 70 周年に向けてスタートするにあたり、地域社会の発

展と世界の平穏無事を祈念し創立 60 周年という節目に会長を拝命した事の御礼と、皆

様のご支援ご協力に改めて感謝申し上げ会長の挨拶と致します。 
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開会の言葉 
 

中条ロータリークラブ 須貝 八栄 

創立 60 周年記念実行委員長 

 

 

中条ロータリークラブ創立 60 周年記念式典を挙行するに際しましてご挨拶を申し上

げます。当クラブは 1962 年、昭和 37 年 6 月 16 日に村上ロータリークラブを親クラブ

として中条公民館で仮発会式を開催し、7 月 12 日に RI 加盟を承認され、同年 10 月 21

日にチャーターメンバー23 名でチャーターナイトが開催されてスタート致しました。

以来、10年、20年と周年行事を重ね、今年度は 60 年の周年記念を迎えました。これも

ひとえにチャーターメンバーを始め、多くの会員の方々がロータリークラブ活動に参加

しクラブの発展にご尽力いただいた賜物と心より感謝申し上げます。 

 

前回 50 周年記念時には、まだ記憶に新しい東日本大震災が 3 月 11 日に発生し、記念

式典の開催も危ぶまれましたが、会員の熱意と皆さんのご理解のもと、式典を大幅に縮

小しながらも、記念事業は予定通り実施した経緯がありました。今回の 60 周年記念は

2年前の新年度に入って早々に実行委員会を立ち上げて準備に入りましたが、年明けま

もなく新型コロナウイルス感染症の発生が伝わりました。当初はインフルエンザと同じ

ように夏場になれば収束されるのではないかと安易に考えていましたが、過去の感染症

とは全く違う様相を呈し、先行きの心配が懸念される状況になってしまいました。実行

委員会でも状況を見ながら協議し、最終的に 2月末の時点で会員のみによる本日のよう

な形で記念式典を開催せざるを得ないと決めるに至りました。 

50 周年、60 周年と二度に渡り大幅な式典の縮小開催を余儀なくされ、大変残念でな

りません。当クラブだけでなく、同じ年度に周年行事を迎える多くのクラブも中止や縮

小するなど当クラブと同様の対応になるのではないかと思います。 

本日はクラブの運営・活動において先頭に立ちリーダーシップを発揮され、ご尽力を

頂いた歴代会長と地区やクラブの活動に功績のあった方々に感謝状を贈呈致します。実

行委員長として、この度受賞される方々には心より感謝を申し上げます。 

最後になりますが、この新型コロナ感染症が一日も早く収束し、通常の生活に戻れる

ことと、ロータリークラブの益々の発展と会員皆様のご活躍とご健勝を切に願っており

ます。そして、来たる創立 70 周年記念式典は盛大にお祝いできるように祈念申し上げ、

創立 60 周年記念のご挨拶と致します。 
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祝 辞 （中条ロータリークラブ創立 60 周年） 

 

2020-2021 年度 

国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真 

 

このたびは中条ロータリークラブの皆さまが創立 60 周年を迎えられたことを心より

お祝い申し上げます。 

 

貴クラブは 1962 年 6 月 16 日に発足し、7 月 12 日に村上ロータリークラブをスポン

サーとし、23 名のメンバーにて国際ロータリーの加盟認証を受けられたと伺っており

ます。創立以来、四つのテストとロータリーの友情をもとに多くの奉仕活動を行い、そ

の歴史と伝統が脈々と継承されていることは誠に感慨深いものがあります。 

とりわけ、海岸砂丘地植樹活動（緑の森プロジェクト）、小中学生との海岸清掃、中

学生野球・バレーボール大会、わんぱく相撲、胎内市児童生徒科学研究発表会への支援、

中学生キャリア学習（職場訪問）受け入れ協力など、数多くの功績を重ねてこられたこ

とに深甚なる敬意を表します。そして 60 周年記念事業として、DDF を活用した JR中条

西口開通に伴うメモリアル時計の寄贈・記念植樹による美化活動、あわせて第 2560 地

区米山記念奨学会およびロータリー財団へご寄付を賜り感謝の念に堪えません。 

本年度のホルガー・クナーク RI 会長のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」、当

地区の運営方針は「ロータリーで良いことをしよう」です。COVID-19 の見えない脅威に

晒されながらも、土田範男会長をはじめ全員で一致団結し、今だからこそできる「良い

奉仕活動」に邁進するべく「機会の扉」を開けていただければと存じます。 

結びに中条ロータリークラブの益々の繁栄と、会員各位の更なるご活躍をご祈念申し

上げ、祝辞とさせていただきます。 

このたびは誠におめでとうございました。 
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思い出 
 

中条ロータリークラブ 山﨑 堅輔 

（2013-2014 年度 第 2560 地区ガバナー）  

 

 

 

中条ロータリークラブ創立 60 周年記念式典が目出度く挙行された直後、記念事業実

行委員長より記念誌を発行するので原稿を書いて欲しい旨の要請が有りました。『ロー

タリークラブに入会したころの思い出』とのことでしたが 80 歳を超えたこの年では記

憶力がかなり低下しており、数十年前のことになると断片的なことしか思い付きません

が、綴ってみたいと思います。 

先ず、ロータリーに入会しないか、とお誘いを受けたのは今ではもう故人となられた、

元中条町町長の熊倉信夫様でした。その頃は私も中条町に赴任してまだ日も浅く、知り

合い、知人はほとんど有りませんでしたので、入会することに依りそれなりの方々とお

知り合いになれるからというものでした。私にとっては願っても無いことであり、すぐ

に入会の手続きをさせて頂きました。 

次の思い出話はまだ中条ロータリークラブが出来る数年前の事です。一日の仕事が終

われば下宿に戻って夕食を戴き、読書やラジオ放送を聞いて時間を過ごす毎日でした。

現在の様にテレビもない時代でしたので、唯一の娯楽と言えるものはラジオ放送のニュ

ースとか落語を聞く位だったでしょうか。 

日曜日の或る日、新潟とはどのような所なのだろうかと興味に駆られ、既に名前が知

られていた新潟の古町探訪に出かけました。行ってみて驚いたのは、今で言う新堀の界

隈は幅 10 メートル位の堀となって居り、生活用水がそのまま垂れ流しの状態で異臭を

放ち、堀の両岸には赤提灯の飲み屋が軒を連ねて大勢の人たちが歩いて居たのを思い出

します。 

翌年の昭和 39 年（1964 年）には新潟国体が開催され、それらの堀は全て埋め立てら

れ、今は立派な道路となって西堀通り、東堀通りとなり、三越百貨店（当時は小林百貨

店）や大和百貨店そして古町通りと繁栄を極めていましたが、それらの百貨店は全て撤

退してしまい、古町通りは今やシャッター街と化し、閑古鳥が鳴いている状態です。 

あの頃は週末になると汽車に乗って新潟の古町へ出掛けるのが楽しみの一つだった

ように思います。思い出話は以上で終わります。 
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思い出（50 周年から 60 周年） 
 

中条ロータリークラブ 桐生 利秋 

（2013-2014 年度 会長・ 

  2015-2016 年度 第 1分区ガバナー補佐）  

 

この 10 年間を振り返ると深く記憶されている思い出は、山﨑堅輔ガバナー年度にク

ラブ会長を拝命し、ホストクラブとして地区、第 1分区コホストクラブの皆様、当クラ

ブ会員の協力で初となる 2会場ライブ配信で地区大会を開催した事です。基調講演はク

ラレ相談役和久井康明氏の「クラレの経営の軌跡」で、特に「私の社長経験」で話され

た内容に多くの関心が寄せられました。また、この会長年度に中条ロータリークラブの

ホームページを開設し、今なお高い運用を継続していることも追記しておきます。 

2 年後の土田範男会長年度には第 1分区のガバナー補佐に任用されました。その年度

の IM は須貝八栄実行委員長が中心となって準備を進め「未来の夢計画」事例報告の他、

講師に WIT 代表取締役瀬賀孝子氏を招き「企業は人なり 人を大切にする感動企業・感

動経営」の講演を催し、懇親会では胎内市出身のメゾソプラノ歌手・本間千晶さんの独

唱（ピアノ伴奏者：貝津摩理さん）で「黒い瞳・落葉松・砂山・翼・小さな空・ユバナ

ウレ・千の風になって … 涙そうそう」と、多くの楽曲を鑑賞しました。この IM も

皆様の協力でホストクラブとして高い評価を得たと記憶しております。 

私は 10 年前の創立 50周年時には実行委員長を務めました。当時も実行委員会を幾度

も重ねて着々と記念式典の準備を進めていましたが、2011 年 3 月 11 日に未曽有の大災

害となった東日本大震災（東北地方太平洋沖地震による災害及びこれに伴う福島第一原

子力発電所事故による災害）が発生し世界が衝撃を受けました。2 万名を超える犠牲者

を悼み、計画を変更し 50 周年記念式典は規模を縮小して開催することになりました。 

そして、10 年後の創立 60 周年の本年は、2019 年 12 月以降世界中に蔓延する COVID-

19 のパンデミックにより、記念式典はさらに規模を縮小せざるを得ない状況に陥りま

した。このコロナ禍においても、記念事業として中条駅西口にメモリアル時計を設置し、

中条駅西口と樽ヶ橋遊園で各々に所縁ある樹木を選び記念植樹しました。地域の児童生

徒と一緒に植樹する計画でしたが、予定を変更してクラブ会員のみで実施しました。残

念ながら、記念式典も来賓・関係者の方々の招待を自粛し、マスク着用とソーシャルデ

ィスタンス、会食もテイクアウトとしました。それでも 10年後の創立 70周年記念式典

は溜飲が下がるように盛大なセレモニーとして開催できることを信じてやみません。 

5



創立 60 周年記念事業報告 
 

  中条ロータリークラブ 伊藤 敬一 

創立 60 周年記念実行委員会 幹事  

 

 

中条ロータリークラブ 60 周年記念事業の報告を致します。 

2019 年に【創立 60 周年記念実行委員会】を立ち上げて協議を重ねた結果、最終的に

胎内市のご意向を伺うことにしました。同年 10月 28 日に井畑市長と面談しお尋ねしま

した。住民からの要望により新設された中条駅西口にポール型電波時計の寄贈と植樹を

計画しました。植樹は中条駅西口の緑地広場とリニューアルした樽ヶ橋公園の二か所が

設置場所・地域的にも相応しいと計画致しました。地域の子供達にお手伝いをお願いし

心に残る植樹会を計画しましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響と植樹の時期が

卒業式・入学式に重なるために断念し会員のみで実施することになりました。 

 

【記念事業報告】 

１．記念事業 2021 年 3月 6 日  中条駅西口にソーラー電波時計の設置 

１．記念事業 2021 年 3月 31 日 記念植樹 （中条駅西口緑地広場にサトザクラ 3 本） 

               （樽ヶ橋遊園にヤマボウシ 4本・ケヤキ 3本） 

１．ロータリー財団に記念寄付 

１．ロータリー米山記念奨学会に記念寄付 

 

目録贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土田範男会長 井畑明彦胎内市長 
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記念植樹（中条駅西口） 

 

 

 

 

 

 

 

 

土田範男会長 緒形徳栄幹事 須貝八栄創立 60 周年記念実行委員長 

 

 

 

記念植樹（樽ヶ橋遊園） 

 

 

 

 

 

中条ロータリークラブ会員 集合写真 

 

 

 

ロータリー財団と 

ロータリー米山記念 

奨学会への記念寄付 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤真ガバナー 土田範男会長 須貝八栄創立 60 周記念実行委員長 
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1963. 6.30

1963. 7. 1 1964. 6.30

就任時会員数 年間平均出席率

明 間 俊 策 小 野

信 夫 23 名

～ 馬 場 金 太 郎 熊 倉

～ 馬 場 金 太 郎 熊 倉

淳 平 28 名

～ 大 久 保 六 平 西

洞 光 30 名

～ 伊 藤 孝 二 郎 丹 呉

～ 小 野 栄 一 神 田

堅 輔 36 名

～ 八 幡 八 郎 神 田

徳 次 郎 32 名

～ 小 野 虎 雄 山 﨑

信 雄 38 名

～ 石 川 荘 輔 佐 藤

洞 光 33 名

～ 丹 呉 淳 平 長 谷 川

邦 夫 38 名

～ 小 野 謙 一 北 村

弘 35 名

～ 馬 場 金 太 郎 水 戸 部

菶 39 名

～ 水 戸 部 邦 夫 内 山

繁 39 名

～ 西   徳 次 郎 相 馬

泰 41 名

～ 内 山 佐五兵衛 緒 形

勤 次 39 名

～ 佐 藤 弘 阿 彦

誠 一 43 名

～ 北 村 繁 須 貝

昭 造 41 名

～ 神 田 洞 光 宮 嶋

勇 司 46 名

～ 長 谷 川 信 雄 広 川

欣 治 46 名

～ 相 馬 菶 小 熊

常 平 46 名

～ 宮 嶋 誠 一 菊 谷1984. 6.30

悌 司 46 名

～ 阿 彦 泰 小 野

近 藤

精 二 44 名

～ 小 野 常 平 石 井

精 蔵 45 名

～ 広 川 悌 司 皆 川

勝 54 名

～ 皆 川 精 二 高 橋

清 俊 54 名

～ 本 間 康 雄 羽 田

～ 菊 谷 精 蔵 川 口

1964. 7. 1 1965. 6.30

60年間の歴代会長・幹事

1962. 6.301962. 6.16

六 平 26 名

謙 一 26 名

～ 八 幡 鉄 太 郎 大 久 保

信 夫 23 名

～

（就任時会員数・年間平均出席率）

年　　　　　　　度 会　　　　　長 幹　　　　　事

1962. 7. 1

1968. 7. 1 1969. 6.30

1969. 7. 1 1970. 6.30

1970. 7. 1 1971. 6.30

1965. 7. 1 1966. 6.30

1966. 7. 1 1967. 6.30

1967. 7. 1 1968. 6.30

1974. 7. 1 1975. 6.30

1975. 7. 1 1976. 6.30

1976. 7. 1 1977. 6.30

1971. 7. 1 1972. 6.30

1972. 7. 1 1973. 6.30

1973. 7. 1 1974. 6.30

1980. 7. 1 1981. 6.30

1981. 7. 1 1982. 6.30

1982. 7. 1 1983. 6.30

1977. 7. 1 1978. 6.30

1978. 7. 1 1979. 6.30

1979. 7. 1 1980. 6.30

1989. 7. 1 1990. 6.30

1990. 7. 1 1991. 6.30

1986. 7. 1 1987. 6.30

1987. 7. 1 1988. 6.30

1988. 7. 1 1989. 6.30

～

～

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

91.43

92.21

90.68

94.95

95.95

93.61

88.98

91.68

89.49

95.72

94.82

93.77

93.89

90.70

93.34

93.09

93.62

93.97

92.96

1984. 7. 1 1985. 6.30

1985. 7. 1 1986. 6.30

94.72

94.80

93.90俊 一 61 名

昇 59 名

石 井 富 彦 船 山

登 51 名

富 彦 51 名

小 熊 勇 司

92.22

91.99

91.49

92.09

94.76

96.73

1983. 7. 1
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就任時会員数

潤 一 62 名

～ 船 山 俊 一 千 田

俊 次 58 名

～ 緒 形 昭 造 渡 辺

～ 山 﨑 堅 輔 矢 部

富 智 雄 57 名

～ 神 谷 重 夫 桐 生

昌 史 57 名

～ 鈴 木 嘉 一 坂 上

敬 52 名

～ 千 田 昌 史 佐 藤

利 秋 56 名

～ 布 川 新 九 郎 山 田

健 一 郎 45 名

～ 桐 生 利 秋 相 馬

明 53 名

～ 坂 上 富 智 雄 齋 藤

敬 53 名

～ 柳 澤 與 二 本 間

勝 彦 54 名

～ 水 戸 部 邦 夫 堀 川

正 任 49 名

～ 齋 藤 健 一 郎 涌 井

弘 司 51 名

～ 高 橋 昇 中 倉

三 男 43 名

～ 堀 川 敬 須 貝

龍 彦 47 名

～ 相 馬 勝 彦 兼 田

実 41 名

～ 涌 井 龍 彦 杉 田

八 栄 42 名

～ 本 間 弘 司 水 澤

正 之 38 名

～ 須 貝 八 栄 山 田

隆 42 名

～ 緒 形 惣 栄 威 本

正 之 36 名

～ 相 馬 勝 彦 土 田

謙 一 34 名

～ 須 貝 八 栄 威 本

章 31 名

～ 相 馬 勝 彦 新 野

範 男 37 名

～ 水 澤 実 新 野

ま さ み 29 名

～ 桐 生 利 秋 船 山

章 31 名

～ 威 本 正 之 石 川

公 平 34 名

～ 土 田 範 男 宮 村

栄 一 34 名

～ 威 本 正 之 西 奈 美

敬 一 35 名

～ 時 田 政 義 佐 藤

秀 昭 35 名

～ 中 村 茂 美 伊 藤

2016. 6.30

守 36 名

～ 西 奈 美 公 平 小 野

昭 35 名

～ 船 山 栄 一 佐 藤

徳 栄 43 名

和 英 39 名

～ 土 田 範 男 緒 形

1994. 7. 1 1995. 6.30

1991. 7. 1 1992. 6.30

1992. 7. 1 1993. 6.30

1993. 7. 1 1994. 6.30

1998. 7. 1 1999. 6.30

1999. 7. 1 2000. 6.30

2000. 7. 1 2001. 6.30

1995. 7. 1 1996. 6.30

1996. 7. 1 1997. 6.30

1997. 7. 1 1998. 6.30

2004. 7. 1 2005. 6.30

2005．7. 1 2006. 6.30

2006. 7. 1 2007. 6.30

2001. 7. 1 2002. 6.30

2002. 7. 1 2003. 6.30

2003. 7. 1 2004. 6.30

2010. 4. 1 2010. 6.30

2010. 7. 1 2011. 6.30

2011. 7. 1 2012. 1.31

2007. 7. 1 2008. 6.30

2008. 7. 1 2009. 6.30

2009. 7. 1 2010. 3.31

2016. 7. 1 2017. 6.30

2012. 2. 1 2012. 6.30

2012. 7. 1 2013. 6.30

2013. 7. 1 2014. 6.30

%

%

%

%

2020. 7. 1 2021. 6.30

2017. 7. 1 2018. 6.30

2018. 7. 1 2019. 6.30

2019. 7. 1 2020. 6.30

2014. 7. 1 2015. 6.30

2015. 7. 1

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

%

92.18

91.45

93.37

年間平均出席率

85.80

86.91

87.33

88.33

90.40

95.27

92.09

90.76

89.72

92.31

91.32

90.28

91.87

92.25

98.53

88.89

60年間の歴代会長・幹事

（就任時会員数・年間平均出席率）

年　　　　　　　度 会　　　　　長 幹　　　　　事

85.22

91.25

93.26

92.27

91.49

91.77

91.05

89.80

89.53

90.67

92.79

90.36

88.23
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≪10年間の思い出≫ 【2011.7-2012.6】

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー

「自らの足元を見直そう　過去～現在～そして未来へ」

第2560地区ガバナー 石本 隆太郎（新潟RC）

「ロータリーを前に、ロータリーの輪を拡げ皆で分かち合おう」

中条RC会長 水澤 実

会長 7.1-1.31 水澤 実 会長 7.1-1.31 水澤 実

2.1-6.30 相馬 勝彦 2.1-6.30 相馬 勝彦

副会長 威本 正之 副会長 威本 正之

幹事 新野 章 幹事 新野 章

副幹事 石川 まさみ 直前会長 相馬 勝彦

会計 佐藤 育夫 会計 佐藤 育夫

S.A.A 時田 政義 S.A.A 時田 政義

委員長 土田 範男

直前会長 相馬 勝彦 委員長 本間 弘司

会計監査 船山 栄一 委員長 伊藤 正治

委員長 鷲尾 きよ子

委員長 須貝 八栄

【思い出：相馬勝彦】

クラブ役員 クラブ理事

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・スマイルカップ（バレーボール大会）

私が会長を務めたのは前年度の2010-2011年度です。2011年6月25日に創立50周年記念式典を開催する予定
で準備を進めていましたが、3月11日に東日本大震災が発生しました。この類をみない大災害の状況の中、記
念式典を実施してもいいものかと話し合いを重ね、桐生利秋実行委員長を始め関係各位の判断で、記念式典
は規模を縮小して行うことに決まりました。

2011-2012年度の会長は水澤実さんでした。水澤実会長はご自身の経営する会社も多忙の中、上半期のクラ
ブ行事を新野章幹事と協力して滞りなく終えました。その年度は地区ガバナーノミニーに山﨑堅輔さんが指
名され、選出に至るまでの過程ではパスト会長会議を開いたり、調整役として大変なご苦労を掛けました。
そして、誠に残念で仕方ありませんが任期半ばの2012年1月7日に水澤実会長はご逝去なされました。その
後、2月1日からの5か月間を直前会長だった私が引き継ぐことになった年度でした。

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

・水澤実君を偲ぶ会

・山﨑堅輔ガバナーノミニーに選出

・会津八一通り指定記念事業への寄付

主な活動

平
成
23
年
10
月
19
日

石
本
隆
太
郎
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問
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≪10年間の思い出≫ 【2012.7-2013.6】

国際ロータリー会長 田中 作次

「恕の心を以って・奉仕を通じて平和を　- 脚下照顧して明日へ繋げよう -」

第2560地区ガバナー 鈴木 重壱（長岡RC）

「信頼と信用を以って奉仕と平和を」

中条RC会長 威本 正之

会長 威本 正之 会長 威本 正之

副会長 宮嶋 誠一 副会長 宮嶋 誠一

会長エレクト 桐生 利秋 会長エレクト 桐生 利秋

直前会長 相馬 勝彦 直前会長 相馬 勝彦

幹事 石川 まさみ 幹事 石川 まさみ

会計 須貝 八栄 会計 須貝 八栄

S.A.A 小野 常平 S.A.A 小野 常平

委員長 堀川 敬

会計監査 佐藤 育夫 委員長 杉田 隆

副幹事 船山 栄一 委員長 佐藤 育夫

委員長 西奈美 公平

委員長 新野 章

【思い出：宮嶋誠一】

主な活動

奉仕を通じて 平和を

クラブ役員 クラブ理事

・山﨑ガバナーエレクト年度PETS

・山﨑ガバナーエレクト年度地区協議会

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・炉辺会議

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

　本年度は威本正之会長・石川まさみ幹事年度で、私は副会長を務めることになりました。
地区としては、当クラブより山﨑堅輔ガバナーを選出することになっており、前年度はガバナーノミニー

年度で様々な準備をし、当該年度は山﨑ガバナーエレクト年度となり、大きな行事であるPETS・地区協議会
を運営する年度になりました。PETS（Presidents-Elect Training Seminar：会長エレクト研修セミナー）は
相馬勝彦さんが実行委員長を務め、成功裏に終えてその重責を果たしました。PETSに続く大きな行事である
地区協議会は私が実行委員長を引き受けることになりました。大変な役回りを任せられたと思いましたが、
威本正之会長を初め会員の皆様、コホストとなる第1分区ロータリアンの皆様、山﨑ガバナーエレクト事務所
の皆様のご協力により、無事に責務を果たすことができたと思います。今になり当時を懐かしく振り返ると
本当に良い思い出として甦ります。

平
成
24
年
11
月
14
日

鈴
木
重
壱
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問
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≪10年間の思い出≫ 【2013.7-2014.6】

国際ロータリー会長 ロン D.バートン

「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」「備えよう！大震災の心構えを！」

第2560地区ガバナー 山﨑 堅輔（中条RC）

「友情の輪を価値観と共に広げ、奉仕の実践を」

中条RC会長 桐生 利秋

会長 桐生 利秋 会長 桐生 利秋

副会長 本間 弘司 副会長 本間 弘司

会長エレクト 威本 正之 会長エレクト 威本 正之

直前会長 相馬 勝彦 直前会長 相馬 勝彦

幹事 船山 栄一 幹事 船山 栄一

会計 羽田 勝 会計 羽田 勝

S.A.A 緒形 惣栄 S.A.A 緒形 惣栄

委員長 伊藤 敬一

会計監査 佐藤 育夫 委員長 宮嶋 誠一

副幹事 西奈美 公平 委員長 堀川 敬

委員長 土田 範男

委員長 宮村 秀昭

【思い出：桐生利秋】

主な活動

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を

クラブ役員 クラブ理事

・山﨑ガバナー年度地区大会

・ホームページ開設

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・炉辺会議

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

・地区大会親睦ゴルフ大会団体優勝

・中条胎内RC創立20周年記念式典

2013-2014年度クラブ会長に就任すると同時に、前年度までの助走期間を経て中条ロータリークラブと山﨑
ガバナー事務所の関係者にとって、本格的に激動の1年が始動しました。

この年度の最重要課題はホストクラブとして地区大会を開催する事でした。胎内市内のホテルには収容人
員キャパシティに制限があり、ロイヤル胎内パークホテルをメイン会場、中条グランドホテルをサテライト
会場とし、両会場をライブ中継ネット配信で繋ぐしか手段がありません。当時は黒川地区胎内リゾートのメ
イン会場には高速大容量回線もWi-Fi設備もなく不安が募りました。賛否両論の中「リモート」の地区大会は
前例のない中、総力を挙げて臨み成功しました。ウイズコロナでインフラ（通信環境・アプリ）も整備され
た今では＂リモートやテレワーク＂もお手軽になりましたが、当時の環境での苦労が懐かしく思えます。

最後に、本年度は山﨑ガバナーからプレゼントされたお揃いのネクタイ・チーフを全行事に着用して参加
した年度でした。とにもかくにも、船山栄一幹事と良きメンバーに支えられ心に残る年度になりました。

平
成
25
年
12
月
11
日

山
﨑
堅
輔
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
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≪10年間の思い出≫ 【2014.7-2015.6】

国際ロータリー会長 ゲイリー C.K.ホァン

「ロータリーは、あなた自身から　- You are the key -」

第2560地区ガバナー 佐々木 昌敏（小千谷RC）

「地域と共に！！　ロータリーを理解し　理解してもらおう」

中条RC会長 威本 正之

会長 威本 正之 会長 威本 正之

副会長 緒形 惣栄 副会長 緒形 惣栄

会長エレクト 土田 範男 会長エレクト 土田 範男

直前会長 桐生 利秋 直前会長 桐生 利秋

幹事 西奈美 公平 幹事 西奈美 公平

会計 杉田 隆 会計 杉田 隆

S.A.A 涌井 龍彦 S.A.A 涌井 龍彦

常任委員長 須貝 八栄

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 堀川 敬

副幹事 宮村 秀昭 常任委員長 伊藤 敬一

常任委員長 石川 まさみ

常任委員長 西村 好弘

【思い出：堀川敬】

主な活動

ロータリーに輝きを

クラブ役員 クラブ理事

・子育て支援プロジェクト（中条すこやか

　こども園にテント・絵本等の贈呈）

・米山奨学留学生受入れ（劉文隆・台湾）

・親睦旅行(弥彦神社菊人形展→寺泊）

・海岸清掃（村松浜）

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

2014-2015年度は威本正之会長・西奈美公平幹事でした。主な行事は未来の夢計画に基づいた社会奉仕活動
「子育て支援プロジェクト」を計画し実施しました。具体的には2保育園・1幼稚園を統合して新設された幼
保連携型認定こども園である「中条すこやかこども園」の支援として、7月の夕涼み会に向けて催事用テント
3張り（赤・青・緑）を贈呈しました。その後、11月には絵本・紙芝居を贈呈し、クラブの女性会員による絵
本の読み聞かせ会を催して子供達に楽しんでいただきました。

チャーターメンバーの西徳次郎さんが長寿の証である「米寿」となり、ご自身が営む「西屋菓子舗」の洋
菓子を全会員に内祝いとして進呈して頂いたのも、大先輩の小野常平さんが在籍50年を区切りとしてクラブ
を退会したのもこの年度でした。そして、事務局の長谷川さんが肩の手術とリハビリで約2か月間職務を離
れ、事務局業務の大切さを身に染みて再認識させられました。最後に、私事になりますが拙宅を新築した年
でもあり、皆様にお祝いしていただいた忘れられない年度となりました。

平
成
26
年
7
月
16
日
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≪10年間の思い出≫ 【2015.7-2016.6】

国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラン

「夢(Gift)を明日へつなげよう」

第2560地区ガバナー 山本 和則（新潟南RC）

「奉仕活動で地域のロータリーに対する公共イメージを高めよう」

中条RC会長 土田 範男

会長 土田 範男 会長 土田 範男

副会長 相馬 勝彦 副会長 相馬 勝彦

会長エレクト 中村 茂美 会長エレクト 中村 茂美

直前会長 威本 正之 直前会長 威本 正之

幹事 宮村 秀昭 幹事 宮村 秀昭

会計 涌井 龍彦 会計 涌井 龍彦

S.A.A 須貝 八栄 S.A.A 須貝 八栄

常任委員長 船山 栄一

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 石川 まさみ

副幹事 伊藤 敬一 常任委員長 時田 政義

常任委員長 富樫 寿彦

常任委員長 堀川 敬

【思い出：土田範男】

・海岸清掃（村松浜）

・胎内市中学校新人野球大会

主な活動

世界へのプレゼントになろう

クラブ役員 クラブ理事

・ぷれすぽ胎内の防災広場に照明灯設置

　及び自主防災訓練プロジェクト

・第1分区IM

・東京マラソン応援旅行

・幟旗・ベストの導入

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

1962年に発足した当クラブは55年の節目を迎え、この記念すべき年度に第1分区ガバナー補佐に桐生利秋さ
んが就任されました。桐生利秋第1分区ガバナー補佐・須貝八栄IM実行委員長のもと「奉仕の理想の原点へ」
をテーマに第1分区IMが開催されました。未来の夢計画の事例発表、WIT瀬賀孝子社長の基調講演、懇親会で
は胎内市出身の本間千晶さんがメゾソプラノを披露し、有意義な勉強会となり充実したIMができました。社
会奉仕活動では「ぷれすぽ胎内の防災広場に照明灯設置及び自主防災訓練プロジェクト」を中条胎内ロータ
リークラブと合同で実施し、防災広場が新たな避難地となる地域住民（鴻ノ巣地区）も参加しました。

2016年5月28日-5月30日は世界各地から5万人が参加したソウル国際大会に、当クラブから山﨑堅輔パスト
ガバナー、桐生利秋第1分区ガバナー補佐と共に参加し、国際色豊かな場を経験でき楽しい思い出になりまし
た。私にとって色々と多くを経験した年度となりました。また、二人三脚で支えてくださった宮村秀昭幹事
にも感謝の思いを持った年度となりました。
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≪10年間の思い出≫ 【2016.7-2017.6】

国際ロータリー会長 ジョン F.ジャーム

「基本を学び、地域と共に」

第2560地区ガバナー 田中 政春（長岡西RC）

「奉仕と親睦を究め、ともにプレゼンターになろう」

中条RC会長 中村 茂美

会長 中村 茂美 会長 中村 茂美

副会長 堀川 敬 副会長 堀川 敬

会長エレクト 時田 政義 会長エレクト 時田 政義

直前会長 土田 範男 直前会長 土田 範男

幹事 伊藤 敬一 幹事 伊藤 敬一

会計 須貝 八栄 会計 須貝 八栄

S.A.A 羽田 勝 S.A.A 羽田 勝

常任委員長 船山 栄一

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 近 勝俊

副幹事 佐藤 昭 常任委員長 富樫 寿彦

常任委員長 威本 正之

常任委員長 西奈美 公平

【思い出：中村茂美】

主な活動

人類に奉仕するロータリー

クラブ役員 クラブ理事

・夏井のフラワーブリッジに照明灯寄贈

・「ロータリーボイス」記事掲載

・「ロータリーの友」記事掲載

・東京マラソン応援旅行

・海岸清掃（村松浜）

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

・親睦ゴルフ大会でホールインワン達成

（山﨑堅輔さん：日本海CC西コースNo.4）

本年度は幹事経験のない私が会長で、伊藤敬一幹事と共に1年間を務めさせて頂きました。未来の夢計画・
社会奉仕活動は「夏井地区のフラワーブリッジに照明灯を寄贈」を計画し、実現に際して地区補助金の他に
クラウドファンディングを使いました。国際ロータリーから「米国では不特定多数の人に資金を募るクラ
ファンは主流になりつつありますが、日本ではまだまだ浸透が浅い中で素晴らしく利用され、今後他クラブ
注目の方法を実践されたことが良く分かりました。<中略> 私たちが管理するSNSでも紹介させて頂きます。
今後も画期的なプロジェクトを展開されることを期待しております」とコミュニケーションスペシャリスト
からメールを頂きました。

また、任期中に「喜寿」を迎えたことも嬉しい思い出です。そして、残念なことでしたがチャーターメン
バーである西徳次郎さんと北村繁さんが正会員から名誉会員になった年度でもあります。最後に、在任中は
会員の皆様には大変お世話になりここに改めて感謝申し上げます。
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≪10年間の思い出≫ 【2017.7-2018.6】

国際ロータリー会長 イアン H.S.ライズリー

「クラブと地区の変革をめざそう Making A Difference in My Club and Our District 」

第2560地区ガバナー 新保 清久（新潟万代RC）

「奉仕と親睦を深耕し、クラブの変革を進めよう！」

中条RC会長 時田 政義

会長 時田 政義 会長 時田 政義

副会長 須貝 八栄 副会長 須貝 八栄

会長エレクト 船山 栄一 会長エレクト 船山 栄一

直前会長 中村 茂美 直前会長 中村 茂美

幹事 佐藤 昭 幹事 佐藤 昭

会計 相馬 勝彦 会計 相馬 勝彦

S.A.A 涌井 龍彦 S.A.A 涌井 龍彦

常任委員長 堀川 敬

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 富樫 寿彦

副幹事 佐藤 守 常任委員長 桐生 利秋

常任委員長 宮嶋 誠一

常任委員長 西奈美 公平

【思い出：時田政義】

主な活動

ロータリー：変化をもたらす

クラブ役員 クラブ理事

・家族植樹会（緑の森づくり）

・炉辺会議

・桃の花祭りと笛吹RC訪問の旅

・海岸清掃（村松浜）

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

この年度の時は、RI会長はH.S.ライズリー氏、第2560地区ガバナーは新保清久氏、第1分区ガバナー補佐は
大平力氏で、中条RCは幹事に佐藤昭氏、副会長に須貝八栄氏の他ベテランと少経験年数スタッフの基に推進
した。特に、RI会長方針は『環境改善＝この年度に各クラブで会員数と同数の植樹を！』で、Rotary財団の
補助金を得、四季の会と連携し強風雨乍ら中村浜海岸に400本の植樹を実施した。また、RI会長賞は僅か
1Point不足で逃したのが残念！　ともあれ、幹事の佐藤昭氏の献身的活動には感謝している。

平
成
29
年
7
月
19
日

新
保
清
久
ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問

16



≪10年間の思い出≫ 【2018.7-2019.6】

国際ロータリー会長 バリー・ラシン

「自らのロータリーストーリーを作りましょう」

第2560地区ガバナー 川瀬 康裕（三条RC）

「ロータリーを楽しみましょう」

中条RC会長 船山 栄一

会長 船山 栄一 会長 船山 栄一

副会長 涌井 龍彦 副会長 涌井 龍彦

会長エレクト 西奈美 公平 会長エレクト 西奈美 公平

直前会長 時田 政義 直前会長 時田 政義

幹事 佐藤 守 幹事 佐藤 守

会計 宮村 秀昭 会計 宮村 秀昭

S.A.A 宮嶋 誠一 S.A.A 宮嶋 誠一

常任委員長 伊藤 敬一

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 石川 まさみ

副幹事 小野 和英 常任委員長 土田 範男

常任委員長 富樫 寿彦

常任委員長 伊藤 正治

【思い出：船山栄一】

主な活動

インスピレーションになろう

クラブ役員 クラブ理事

・家族植樹会

・日本のロータリー100周年

・笛吹RC来訪

・親睦旅行（大相撲初場所観戦）

・笛吹RC55周年式典出席

・海岸清掃（村松浜）

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・スマイルカップ（バレーボール大会）

この年度はスタート時から予想もしていない事態が起こりました。川瀬康裕ガバナーが就任直後の7月5日
から3か月の病気療養となり、ガバナー支援特別委員会で副ガバナーに新保清久パストガバナーを指名しまし
た。そして、川瀬ガバナー復帰までの代理を新保副ガバナーが務めることになった年度となりました。その
後も川瀬ガバナーの復帰は延期となり、快復にはさらに長期間掛る見通しとなり、やむなく2019年2月22日に
所属クラブである三条ロータリークラブを退会し、併せてガバナーも退任されました。

私もクラブ会長に就任直後の年度初めに、急遽検査入院のために理事会・例会を欠席することになり、先
行きが不透明で心配になる船出となりました。しかし、佐藤守幹事と理事・役員・会員の皆様に支えられて
任期を全うし、笛吹ロータリークラブ創立55周年記念式典に参加して親睦を深め、さらには3名の会員増強を
達成することができました。また、大相撲観戦親睦旅行の他に暫くできなかった家族旅行を楽しむことがで
きた年度でした。本当に皆様には感謝の多い年になりました。
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≪10年間の思い出≫ 【2019.7-2020.6】

国際ロータリー会長 マーク・D・マローニー

「楽しいロータリーでつながろう」

第2560地区ガバナー 大谷 光夫（高田RC）

「思いやりある奉仕活動と心を込めた親睦活動で楽しく！」

中条RC会長 西奈美 公平

会長 西奈美 公平 会長 西奈美 公平

副会長 須貝 八栄 副会長 須貝 八栄

会長エレクト 土田 範男 会長エレクト 土田 範男

直前会長 船山 栄一 直前会長 船山 栄一

幹事 小野 和英 幹事 小野 和英

会計 須貝 洋子 会計 須貝 洋子

S.A.A 山﨑 堅輔 S.A.A 山﨑 堅輔

常任委員長 佐藤 昭

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 宮嶋 誠一

副幹事 緒形 徳栄 常任委員長 伊藤 敬一

常任委員長 伊藤 正治

常任委員長 近 賢志

【思い出：西奈美公平】

主な活動

ロータリーは世界をつなぐ

クラブ役員 クラブ理事

・家族植樹会

・笛吹RC来訪

・胎内市中学校新人野球大会

・胎内市中学校新人バレーボール大会

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

私が小野和英幹事と共に会長を務めたのは2019-2020年度になります。会長就任当初よりロータリー財団地
区補助金事業（未来の夢計画）に申し込みましたが、前年・前々年と同様の事業であることを理由に採択さ
れず、継続事業の海岸緑化事業は自己資金で賄わざるを得ないことになりました。その結果に納得できな
かったので対抗措置としてロータリー財団への寄付目標額を減額し、ロータリー財団本部に抗議したことが
忘れられません。

また、年度途中から新型コロナ感染症が世界で猛威を振るうパンデミックとなり、クラブ活動も例会の短
縮や自粛、各種行事の中止や延期等、過去に例がなく予測不能な事態に陥りました。会長幹事会等はリモー
ト会議対応で行うのが当たり前になったのもこの年度でした。特に3月以降は例会を自粛することが必然の流
れとなり、会員間の親睦を深める行事を開催するのも難しくなった年度でした。中条ロータリークラブがこ
の国難にも耐えて発展することを願います。
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≪10年間の思い出≫ 【2020.7-2021.6】

国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク

「ロータリーで良いことをしよう」

第2560地区ガバナー 佐藤 真（村上岩船RC）

「奉仕の価値観を共有し親睦を深め地域社会に貢献しよう」

中条RC会長 土田 範男

会長 土田 範男 会長 土田 範男

副会長 船山 栄一 副会長 船山 栄一

会長エレクト 石川 まさみ 会長エレクト 石川 まさみ

直前会長 西奈美 公平 直前会長 西奈美 公平

幹事 緒形 徳栄 幹事 緒形 徳栄

会計 伊藤 正治 会計 伊藤 正治

S.A.A 堀川 敬 S.A.A 堀川 敬

常任委員長 佐藤 守

会計監査 佐藤 育夫 常任委員長 桐生 照子

副幹事 近 賢志 常任委員長 桐生 利秋

常任委員長 伊藤 敬一

常任委員長 内山 明

【思い出：石川まさみ】

主な活動

ロータリーは機会の扉を開く

クラブ役員 クラブ理事

・創立60周年記念事業

　植樹（中条駅西口・樽ヶ橋遊園）

　電波時計設置（中条駅西口）

　創立60周年記念式典

・チャイルドファンドジャパン

・胎内市児童生徒研究発表会

・海岸清掃（村松浜）

私のロータリー歴は17年になります。40代前半で入会し50名以上在籍する会員の皆様は父や祖父のような
方々ばかりでした。伝統ある中条ロータリークラブで初の女性会員というプレッシャーもあり、毎週の例会
には緊張して出席していました。ようやく緊張感が解けてきたのはここ数年前になってからです。

今までのクラブ活動の中で最も心に残っている出来事は、何といっても山﨑堅輔さんが地区ガバナーに選
出されたことです。それに伴いPETS・地区協議会・地区大会の3大イベントを第1分区の皆さんの協力を仰
ぎ、ホストクラブとして開催して成功させたことです。特に地区大会は収容人員の関係で2会場を使い、イン
ターネットのストリーミング中継形式で行う初の大会になりました。何度も検討を重ねて開催された地区大
会でしたが、本当に上手くいくのかどうか閉会の瞬間まで不安で胸騒ぎが続きました。今思い出しても当時
の環境で良く成功できたと驚きます。現在の中条ロータリークラブは若い力もたくさん加わりました。10年
後に迎える創立70周年は?　行く先にこうご期待!
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≪10年間の思い出≫ 【アルバム】

2012-2013年度「山﨑ガバナー事務所　開所式」

2012-2013年度「PETS」 2012-2013年度「地区協議会」

2013-2014年度「地区大会」

2013-2014年度「山﨑ガバナー年度　感謝の集い」 2012-2013年度「国際協議会」
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≪10年間の思い出≫ 【アルバム】

2014-2015年度「子育て支援プロジェクト」

2015-2016年度「IM」「ぷれすぽ胎内に照明灯設置及び防災訓練プロジェクト」

2016-2017年度「夏井のフラワーブリッジに照明灯寄贈」

2015-2016年度～「海岸清掃」　2017-2018年度～2020-2021年度「災害に強い森づくり活動(植樹)」
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≪創立60周年記念事業≫

特別寄付（ロータリー財団・ロータリー米山記念奨学会） 電波時計設置(中条駅西口)

記念植樹：サトザクラ（中条駅西口） 記念植樹：サトザクラ（中条駅西口）

　　　土田範男会長・伊藤敬一会長ノミニー・　　　　　　

　　　富樫新一次年度副幹事　　　　　　　　　　　　　　

　　 土田範男会長・石川まさみ会長エレクト・ 　　　（かめやあおと君・ももかちゃん）　　　　　　　　

　　 近賢志副幹事・時田政義次年度副会長

記念植樹：ヤマボウシ・ケヤキ（樽ヶ橋遊園） 記念植樹：ヤマボウシ・ケヤキ（樽ヶ橋遊園）

　　 緒形徳栄幹事・髙橋学さん・須貝秀博さん・

　　 五十嵐和彦さん 　　　船山栄一さん・宮村秀昭さん　　　　　　　　　　　
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≪創立60周年記念式典≫ 中条グランドホテル

土田範男会長（歓迎のあいさつ） 須貝八栄創立60周年記念実行委員長（開会の言葉）

歴代会長表彰 石川まさみ会長エレクト（司会）

功労者表彰 功労者表彰受賞者

伊藤敬一創立60周年記念実行委員会幹事（記念事業報告） 宮嶋誠一さん（万歳三唱）

23



山﨑　 堅輔

時田　 政義

須貝　 八栄

桐生　 利秋

宮嶋　 誠一

伊藤　 敬一

長谷川 なをみ

2010-2011年度　会長 相馬　 勝彦 2015-2016年度　会長 土田　 範男

2011-2012年度　会長 水澤　 実 2016-2017年度　会長 中村　 茂美

2012-2013年度　会長 威本　 正之 2017-2018年度　会長 時田　 政義

2013-2014年度　会長 桐生　 利秋 2018-2019年度　会長 船山　 栄一

2014-2015年度　会長 威本　 正之 2019-2020年度　会長 西奈美 公平

故・水澤 実　　 様 故・緒形 惣栄　 様

故・西　 徳次郎 様 故・鷲尾 きよ子 様

故・富樫 誠　　 様 故・齋藤 健一郎 様

故・須貝 欣治　 様

表彰状受賞者

功労者 表彰

会員増強の推進

事務局

物故会員ご芳名

ロータリーを愛し、ロータリー精神で奉仕にご活躍された日々を偲んで
会員一同謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

2013-2014年度第2560地区ガバナー

2013-2014年度第2560地区幹事

2013-2014年度第2560地区財務委員

2015-2016年度第1分区ガバナー補佐

チャーターメンバー

歴代会長 表彰
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【クラブ役員】 【60周年記念実行委員会 役員】

　会長 土田　 範男　 　実行委員会 　委員長 須貝　 八栄　

　副会長 船山　 栄一　 　幹事 伊藤　 敬一　

　幹事 緒形　 徳栄　 　副幹事 富樫　 寿彦　

　会計 佐藤　 昭　　

　事務局 長谷川 なをみ　 　会計監査 佐藤　 育夫　

【60周年記念 総合司会】

石川　まさみ 緒形　徳栄　

【60周年記念 実行委員会 所属委員会】

委員会 委員長

宮嶋　 誠一　 桐生　 利秋　 山﨑　 堅輔　

時田　 政義　

加藤　 清司　 五十嵐 和彦　 須貝　 秀博　

金道　 正裕　

西奈美 公平　 杉田　 裕一　 水澤　 貴洋　

髙橋　 学　　 河内　 靖　　 八幡　 幹男　

三谷　 眞司　 天木　 正史　

相馬　 勝彦　 中村　 茂美　 宮村　 秀昭　

遠藤　 正明　 中田　 斉　　 内山　 明　　

富樫　 新一　

佐藤　 育夫　 伊藤　 正治　 小野　 和英　

須貝　 洋子　 渡辺　 真美　 延本　 龍太郎

記録印刷委員会 富樫　 寿彦　 羽田　 勝　　 涌井　 龍彦　 堀川　 敬　　

【60周年記念 実行委員会 総務委員会】

委員会

土田　 範男　 船山　 栄一　 緒形　 徳栄　

須貝　 八栄　 伊藤　 敬一　 富樫　 寿彦　 佐藤　 昭　　

近　　 賢志　 佐藤　 守　　

創立60周年記念式典実行委員会

総合司会

会場設営委員会 佐藤　 守　　

懇親接待委員会 佐藤 　昭　　

委員

来賓接待委員会 土田　 範男　

記念事業委員会 近　　 賢志　

委員委員会

委員

総務委員会

登録受付委員会 船山　 栄一　



中条ロータリークラブ創立60周年記念式典


